
Herr Schulte gab eingangs eine zusätzliche Erklärung bezüglich der aktuellen  Schülerzahlen der 
Musikschule. Aufgrund der in der Sitzung erläuterten Abweichungen der Zahlen nach dem 
aktuellen Anmeldungsstand gegenüber den Zahlen in der Sitzungsvorlage sagte Herr Schulte zu, 
diese neuen Schülerzahlen dem  Protokoll beizufügen. ( Anlage 2 )  
 
Frau Roitzheim erkundigte sich nach der Teilnahme von Musikschülern/-schülerinnen aus 
Migrantenfamilien an öffentlichen Veranstaltungen. Sie lobte die überaus erfolgreiche Teilnahme 
an den Wettbewerben „Jugend musiziert“ im vergangenen Jahr. 
Unter Bezugnahme auf die Beteiligung der Musikschule am Klosterfest fragte Herr Cordes für 
den Stadtsportverband an, ob auch eine Beteiligung der Musikschule bei der nächsten 
Sportlerehrung zur Gestaltung des Rahmenprogramms möglich sei. Herr Schulte erklärte sich 
hierzu  bereit. Voraussetzung sei aber eine frühzeitige Anmeldung des Termins und Prüfung der 
vorhandenen Personalressourcen innerhalb der Musikschule. 
 
Die Arbeit der Musikschule im Rahmen des Musikangebotes bei den Offenen Ganztagesschulen 
wurde allgemein begrüßt. Frau Reese unterstrich diese wertvolle Arbeit, die nach Aussage von 
Herrn Schulte allerdings mit erheblichem Aufwand verbunden sei. Die Honorierung der 
Lehrkräfte gestalte sich - wie auch im Falle des Stadtsportverbandes - schwierig, wobei durch 
einen zusätzlichen Elternbeitrag dieser Musikunterricht in einem erweiterten Finanzrahmen 
ermöglicht werde. 
Seitens Herrn Chauvistré wurde die Gebührenregelung für einkommensschwache Familien 
ausdrücklich positiv hervorgehoben. Die Arbeit der Musikschule mit behinderten Kindern fand 
bei Frau Schulenburg ebenfalls besondere Erwähnung und Anerkennung. 
 
Herr Pütz dankte der Musikschule für die Beteiligung im Rahmen des Neujahrsempfangs seiner 
Fraktion. Der Auftritt der beiden Musiker/innen und die von ihnen gebotenen hervorragenden 
Leistungen habe bei den -auch hochrangigen- Gästen 
sehr große Beachtung und Anerkennung gefunden. 
 
Die Fraktionen dankten Herrn Schulte für die geleistete Arbeit der Musikschule im vergangenen 
Jahr und den vorgelegten ausführlichen Jahresbericht. 
 
Ohne Beschlussfassung hat der Ausschuss den Jahresbericht 2006 der Musikschule 
 
zur Kenntnis genommen. 
 


